

# Dice Claudio X que es "otro peligro para México"

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

**UN NUEVO DESENCUENTRO** en redes sociales protagonizaron ayer Claudio X. González y el gobernador de Nuevo León, luego de que el empresario lo señaló como "otro peligro para México".

En respuesta, García Sepúlveda afirmó que "el verdadero peligro para México son ustedes, el PRIAN", aun cuando admitió: "sí soy un peligro, para el PRIAN".

González Guajardo publicó en su cuenta de X @ClaudioXGG, una línea sobre el emecista: "Samuel García: otro peligro para México", como en su momento fue considerado el hoy Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en 2018.

El precandidato de Movimiento Ciudadano enfrentó el señalamiento del empresario. "Ayer llegaron con gente armada a imponerle a Nuevo León un gobernador ilegal y te parece bien. No solo finanzas y diriges la guerra sucia, ahora promueves y defiendes asaltos armados".

Desde el pasado lunes, ambos personajes han mantenido un constante intercambio de tuits donde Samuel García acusó al empresario Claudio X. de estar detrás de una campaña de guerra sucia y de fake news en su contra.

Lo anterior, después de la difusión de un audio por parte de González Guajardo, que atribuyó al gobernador neoleonés, en el que presuntamente se le escucha en estado de ebriedad, insultando a una mujer.

El aspirante de Movimiento Ciudadano respondió al empresario que ese material compartido en distintas plataformas desde el fin de semana es falso y parte de la "guerra sucia" que enfrenta a partir de que anunció que iría por la candidatura presidencial.

